

よく考えよう 思いやりをもとう 力強く生きよう



学校だより

NO. 4

令和2年5月8日
渋谷区立代々木中学校
校長 川上 弘文

<https://www.fureai-cloud.jp/yoyogi-j>

5月11日（月）以降の対応について

校長 川上 弘文

暦の上では立夏となりました。また、令和2年度が始まってから1か月以上が経過しましたが、保護者の皆様におかれましては、未曾有の状況に苦慮しつつも休校延長にご理解及びご協力をいただきましてありがとうございます。

先日の学校登校日の際にもご協力をいただき、ありがとうございました。わずかな時間でしたが生徒の登校により、普段静かな校舎内が一時的にも賑やかさを取り戻し、本校の教員も、職員室で嬉しそうに生徒の様子を話していました。

しかし、新型コロナウイルス感染症の影響により、渋谷区教育委員会の方針に基づき、臨時休業期間が5月31日（日）まで延長することとなりました。

臨時休業期間中の登校日についてですが、渋谷区教育委員会からの通知「新型コロナウイルス感染症対策における緊急事態の延長に伴う学校・園の対応」において、「登校日は、当面の間設定しない」と示されたことを受け、当面の間、登校日は設定しないことといたします。

同通知を受け、今後の学習については、今までの課題配信に加え、生徒の生活リズムを整えるとともに、学習課題に対してより積極的に取り組んでもらうため、学習スケジュールを作成して学習課題とともに配信できるように現在作成しております。「渋谷オンライン・スタディ」の学習動画配信については、ホームページ、教育委員会メールでお知らせいたします。

また、担任または学年教員から生徒への電話などを今以上に行い、生徒の心身の健康状態の把握と家庭学習の支援等に取り組んでまいります。

大変残念なことに、他区になりますが、中学生が交通事故の被害に遭う痛ましい事故があったことも既にご存知のことと思います。保護者の皆様におかれましては、お子様の健康・安全に一層のご配慮をいただきたいと思います。よろしく願いいたします。

◆登校日の様子です。迅速かつしっかりと教材等を受け取っていました◆



本校教職員の転出入及び令和2年度教職員一覧について、学校再開後に配付予定でしたが、臨時休業期間延長につき、生徒用タブレットのダイレクトクラウドボックスの「全校のみなさんへ」のフォルダに入れましたのでご覧ください。

なお、教職員の異動情報が含まれているため、取扱いについてはご注意をお願いします。

